

# Erfolgreicher Start für Billard-Jugend

## des BC Colours

Benrath (RP) Die Jugendlichen des BC Colours Benrath starteten an den beiden vergangenen Wochenenden bei den Billard-Verbandsmeisterschaften in Gummersbach (Neun-Ball) und Solingen (Acht-Ball). Dabei taten sich Besonders Ilya Bertsun und Fynn Kremer hervor. Im Neun-Ball erspielte sich Ilya ebenso wie im Acht-Ball Platz drei. Fynn belegte im Neun-Ball den neunten Platz. Im Acht-Ball musste sich der 14-Jährige seinem ein Jahr älteren Vereinskameraden Ilya im kleinen Finale mit 4:5 geschlagen geben. Auch die drei weiteren Teilnehmer schlugen sich achtbar. Mehmet Rohde belegte die Plätze 13 (Neun-Ball) und sechs (Acht-Ball), Philippe Dreidoppel erreichte bei seinem Debüt die Platzierungen 13 (Neun-Ball) und neun (AchtBall), und als Jüngster des Quintetts belegte Colin Grunow jeweils den 17. Platz. Durch die guten Platzierungen qualifizierten sich Ilya Bertsun und Fynn Kremer für die Landesmeisterschaften 2010. Dann geht es um die Qualifikation für die Deutsche Meisterschaft.